Uniconf 2014

Unicode es un grupo de estudiantes, graduados y docentes de la UTN-FRC que tienen como objetivo compartir sus experiencias profesionales y personales con otros miembros de la UTN-FRC. En sus cuatro años de existencia el grupo ha organizado una decena de charlas y una conferencia, lo que les ha permitido compartir lo aprendido con la comunidad universitaria.

El origen de Unicode se remonta a una serie de discusiones llevadas a cabo en el marco del CNEISI 2010 (Congreso Nacional de Estudiantes de Ingeniería en Sistemas de Información), en las cuales un grupo de estudiantes de los últimos años de dicha carrera coincidieron en que todos habían adquirido, por distintos medios, conocimientos sobre diferentes temáticas relacionadas al desarrollo del software, los cuales no eran cubiertos por los temas incluidos en las asignaturas de la carrera. Luego de finalizado el congreso se continuaron realizando reuniones en las que se decidió organizar acciones que permitieran compartir esos conocimientos con todos los estudiantes, graduados y docentes de la UTN-FRC..

Ese mismo año se comenzó organizando una serie de charlas sobre herramientas de trabajo en grupo, que fueron del interés de alumnos que recién comenzaban a trabajar en equipos de desarrollo. Luego se realizaron charlas para estudiantes más avanzados, que incluyeron temas tales como programación web y frameworks de desarrollo para aplicaciones, tales como Struts, y se abordó el tema del desarrollo de gráficos y videojuegos.

A inicios del año pasado se decidió intentar realizar un proyecto más grande y, en lugar de un ciclo de charlas, se organizó la UNICONF, una conferencia integral de tecnología, con la que se buscó cubrir las necesidades de conocimiento en temáticas claves como tecnología, ciencia y emprendedorismo en el ámbito del desarrollo de software, tanto a nivel nacional como internacional. Además, se tuvo como objetivo el generar un puente hacia otras ciudades y provincias facilitando el acceso a este tipo de eventos.

Tanto los ciclos de charlas como la conferencia están destinadas a **estudiantes e investigadores** buscando despertar tanto la motivación como el interés por las nuevas tecnologías y proyectos. Sin embargo, también **profesionales de la industria del software y del área del emprendedurismo** han participado de estos eventos, aportando sus conocimientos y experiencias.

Durante el corriente año se plantea realizar la segunda UNICONF y volver a organizar el ciclo de charlas denominado "Coffee & Cookies", que es una reunión de carácter informal, con una presentación de no más de 20 minutos sobre un tema disparador y luego un espacio para conversar e intercambiar opiniones sobre el tema. Algunas de las temáticas de este "Coffee & Cookies" son desarrollo de videojuegos, creación de software con Kinect y cómo dar los primeros pasos para iniciar un proyecto de software.

Concientes de los intereses y necesidades de la comunidad universitaria de la UTN-FRC, esperamos que los temas de este año atraigan tanto a estudiantes como investigadores, docentes y profesionales interesados en aprender y a su vez compartir sus conocimientos y experiencias de modo que este tipo de reuniones se consoliden como una práctica cada vez más común en la facultad.